



Bericht über ASVÖ-BUNDESCUPFINALE JUGEND 2023

Bundesfachwart Roland konnte zum heurigen ASVÖ Bundescupfinale 16 Jugendliche im Ferienhotel Sunshine, Berg im Drautal, Kärnten begrüßen. Dieses findet zum 8ten Mal statt.

Am Freitag, dem 21. Juli 2023 stellte Bundesfachwart Roland allen Teilnehmern Otto Weiss Mitglied des Sportausschusses vom ASVÖ, sowie die Hausherren Martin Tiefnig mit Annelise und Martin Tiefnig Junior der auch die ganze Woche für eine optimale Kegelbahn verantwortlich war, sowie die anwesenden LFW von Kärnten Josef Lamprecht, LFW Erich Fritz von Vorarlberg vor und erklärte allen Jugendlichen, dass auf Grund der Teilnehmerzahl nur eine Einzelwertung in den Klassen U10, diese 5 Teilnehmer nur 120 Wurf in die Volle. Bei der Klasse U14 werden Gold, Silber und Bronze bei Mädchen und Buben ausgespielt. Und da bei U18 und U23 nur ein Spieler antreten, gibt es keine Medaille. Otto Weiss, Martin Tiefnig sowie der BFW und die LFW wünschten allen Teilnehmern, dass sie am heutigen Tag ihre Leistung abrufen können und recht viel Holz.

Roland ersuchte Martin Tiefnig sen., Anneliese Tiefnig, Martin Tiefnig jun. Und Otto Weiss BFW mit je 2 Würfeln das ASVÖ Bundescupfinale 2023 offiziell zu eröffnen.

Pünktlich um 08:00 Uhr starteten die ersten U10 Spieler/Innen von Kärnten, Tirol, Vorarlberg und Wien. Anschließend um 09:00 Uhr starteten dann die Kegler/innen der Klasse U 14, danach bis 12:30 Uhr die restlichen 8 Kegler/Innen.

Um 12:30 Uhr war das Bundescupfinale 2023 durchgeführt und alle Teilnehmer warteten gespannt auf die Auswertung.

Bundesfachwart Roland hatte die Auswertung sehr rasch durchgeführt und konnte so bereits vor 12:45 Uhr die Siegerehrung vornehmen.

Er ersuchte Otto Weiss ASVÖ Sportausschuss und Martin Tiefnig sen. Die Medaillen den Sportlern zu überreichen.

Für den jüngsten neuen Teilnehmer und Teilnehmerin wurden Erinnerungsurkunden in Messing überreicht.

In der U10 Klasse gab es nur eine Gesamtwertung von allen 5 Spielern und es wurde Gold, Silber und Bronze überreicht.

In der U14 Klasse wurden Gold, Silber und Bronze an Mädchen und Buben überreicht.

In der U18 und U23 Klasse wurden keine Medaillen vergeben, da nur ein Spieler in diesen Klassen antrat.

Es wurden in allen Klassen zufriedenstellende Leistungen bei diesem Bundescupfinale erspielt, man muss bedenken, dass alle Jugendlichen in der ganzen Trainingswoche vorher mindestens 750 Wurf Techniktraining und Meisterschaftsmodus gespielt haben.

ERGEBNISSE

U10 Klasse nur Volle

1. DAVID BLUDER	Kärnten	611 HOLZ
2. LARISSA DANGL	WIEN	457 HOLZ
3. SOPHIA FRITZ	VORARLBERG	440 HOLZ



U14 Klasse Mädchen

1. SOPHIA GABL	VORARLBERG	421 HOLZ
2. ROMINA DANGL	WIEN	407 HOLZ
3. LYNA FAST	WIEN	362 HOLZ



U14 Klasse Buben

- | | | |
|----------------------|---------|----------|
| 1. DAVID WALDHAUSER | KÄRNTEN | 497 HOLZ |
| 2. RAFAEL WALDHAUSER | KÄRNTEN | 494 HOLZ |
| 3. JOHN TYLER | WIEN | 364 HOLZ |



U18 Klasse Buben

- | | | |
|----------------|---------|----------|
| 1. TIMO LANGER | KÄRNTEN | 457 HOLZ |
|----------------|---------|----------|



U23 Klasse Buben

2. TOBIAS ZAGLER BURGENLAND

488 HOLZ



Die anwesenden LFW von Kärnten und Vorarlberg sowie alle Teilnehmer bedankten sich bei BFW Roland und seinem gesamten Team für die reibungslose Abwicklung des ASVÖ Bundescupfinale Jugend 2023 recht herzlich und richteten an BFW Roland die Bitte aus dieses Turnier in dieser Form weiter so durchzuführen.

Roland und sein Team nahmen diese Aufforderung an und werden sich beim Sportausschuss für weitere Lehrgänge und Bundes Jugend Cups einsetzen.

